



# Cavancha entre las cinco playas más bonitas de Chile para visitar en verano según la inteligencia artificial

ChatGPT entregó opciones diversas, tanto para viajeros que salen en familia como para los más aventureros.

Ya dentro del último trimestre del año, chilenos y chilenas esperamos la llegada del verano, período que para muchos supone nuevas vacaciones y la posibilidad de planificar viajes o escapadas. Para los amantes de las playas, nuestro territorio tiene diferentes opciones.



En el norte, playas como Cavancha y Bahía Inglesa ofrecen aguas claras y un ambiente cálido, ideales para actividades familiares y deportes acuáticos. En contraste, las playas del centro, como Totoralillo, combinan oleaje

apto para el surf con espacios de descanso para toda la familia. Por otro lado, destinos más exóticos como Anakena, en Isla de Pascua, suman un atractivo cultural a la experiencia playera, con paisajes únicos e historia ancestral.

Si te es difícil escoger cuál playa visitar o conocer en la próxima temporada, la Inteligencia Artificial tiene algunas recomendaciones. En La Hora consultó a ChatGPT por las más bonitas

del país. La plataforma arrojó cinco opciones que ofrecen una combinación perfecta de naturaleza, actividades y relajación para todo tipo de viajeros. Estas son las cinco playas de Chile, elegidas por ChatGPT:

1. Bahía Inglesa (Región de Atacama): Famosa por su arena blanca y aguas turquesas, esta playa es ideal para relajarse y practicar deportes acuáticos. Sus formaciones naturales perfectas para el baño.
2. Playa La Virgen (Región de Atacama): Con su apariencia similar a las playas del Caribe, La Virgen destaca por su arena fina y aguas cristalinas. Aunque el agua es algo fría, su tranquilidad la hace ideal para descansar.
3. Anakena (Isla de Pascua): Esta playa es un

paraíso rodeado de cocoteros y con un telón de fondo cultural impresionante: el Ahu Nau Nau, una plataforma ceremonial con moáis. Sus aguas cálidas son perfectas para nadar y hacer snorkel.

4. Totoralillo (Región de Coquimbo): Situada cerca de La Serena, esta playa tiene aguas esmeralda y es ideal tanto para bañarse como para surfear. Además, los roqueños cercanos albergan una gran biodiversidad marina.

5. Cavancha (Iquique, Región de Tarapacá): Con su vibrante ambiente y extensa oferta de servicios, esta playa urbana es un punto destacado en el norte de Chile. Ofrece opciones para practicar surf, paddle surf y otras actividades acuáticas.